

# PLEINS FEUX SUR L'ANNÉE SCOLAIRE 2022-2023



## OLYMPIADES DE SCIENCES

Pour le grand retour des Olympiades de sciences qui ont eu lieu au Campus Saint-Jean en mai dernier, des élèves de 7<sup>e</sup> à 9<sup>e</sup> année des écoles francophones et d'immersion française de l'Alberta se sont retrouvés pour participer à une compétition scientifique. Au cours de l'événement, les élèves ont pris part à une série d'épreuves comme purifier de l'eau salée, créer un composé moléculaire en 3D et créer un bateau léger tout en étant solide pour y ajouter du poids.

Deux équipes scientifiques du CSCN ont pris part à cet événement : les Panthères de l'école Joseph-Moreau et les Phénix de l'école Michaëlle-Jean. La première a terminé à la cinquième place et la seconde a obtenu la deuxième position au classement. Félicitations aux deux équipes!



ÉLÈVES DU CSCN